



2006 Für die 7. Klassen startete erstmals das Diakonische Lernen. Im ersten Halbjahr wurde den Schülern die Aufgabenfelder von Sozialarbeit und Diakonie vermittelt, um im 2. Halbjahr einige Stunden in soziale Einrichtungen mitzuarbeiten. Ziel des Projektes ist es, soziale Kompetenz zu entwickeln und Berufe in sozialen Bereichen kennenzulernen. Aufgrund des Erfolges, wird dieses Projekt nun jedes Jahr für die 7. und 8. Klassen stattfinden, ab 2011 findet das Diakonische Lernen-Praktikum komplett in Klassenstufe 8 statt.

Außerdem kam der Ministerpräsident Dieter Althaus in das Spalatin-Gymnasium. In einer Diskussionsrunde sprach er mit Eltern und Schülern über Finanzierung von Schulen in freier Trägerschaft.

Anfang Januar sind die Spalatiner das erste Mal mit einem Reisbus in das Skilager gefahren. Ziel war dieses Jahr das Berghotel Gerlosstein in Tirol. Eine Woche lang konnten „alte Hasen“ sowie zahlreiche Anfänger sich auf der Piste beweisen.

Maximilian Gros (5a)

